

Versandzentrum von ebm-papst erhält Platin-Zertifikat für nachhaltiges Bauen

Versandzentrum in Mulfingen-Hollenbach bekommt höchste Auszeichnung der Deutschen Gesellschaft für nachhaltiges Bauen (DGNB)

Mulfingen, 17.12.2018

Das Versandzentrum von ebm-papst am Standort Hollenbach ist mit dem höchsten Zertifizierungsstatus („Platin“) der Deutschen Gesellschaft für Nachhaltiges Bauen (DGNB) ausgezeichnet worden. Das 2017 fertiggestellte Versandzentrum überzeugte mit seiner ökologischen und ökonomischen Qualität als auch durch eine ausgefeilte und anpassungsfähige Gebäudetechnik. Dazu zählen beispielsweise die Blockheizkraftwerke, die CO₂-neutral betrieben werden, die Photovoltaikanlagen sowie optimale Prozesse während der gesamten Bauphase. Der Gebäudekomplex unterbietet die gesetzlichen Anforderungen der EnEV (Energieeinsparverordnung) um 83,86% und gehört damit langfristig zu den effizientesten Gebäuden seiner Art.

Das bestätigte nun die Platin-Zertifizierung der DGNB, Europas größtem Netzwerk für nachhaltiges Bauen. Beim Audit wurden zahlreiche Kriterien, wie beispielsweise energieeffizientes Bauen, die gebäudebezogenen Betriebskosten, der Arbeitsplatzkomfort, die Anpassungsfähigkeit der technischen Systeme oder die Qualität des Ausschreibungs- und Bauprozesses beurteilt.

„Das Audit ist sehr vielschichtig und anspruchsvoll. Deshalb ist das Platin-Zertifikat für uns eine besonders wertvolle Auszeichnung hinsichtlich unserer grünen Umweltstrategie“, sagt Markus Mettler, Technischer Betriebsleiter bei ebm-papst. Neben dem Versandzentrum von ebm-papst wurde bisher deutschlandweit nur ein weiteres Logistikgebäude mit der höchsten Auszeichnung, Platin, ausgezeichnet.

Das ebm-papst Versandzentrum spielte darüber hinaus eine wichtige Rolle bei der kürzlichen Nominierung zum Umweltpreis des Landes Baden-Württemberg. Seit der Eröffnung des Gebäudekomplexes konnten rund 31.000 m² Außenlagerfläche zusammengeführt werden, wodurch jährlich mehr als 500.000 gefahrene Kilometer eingespart werden. Aspekte, die neben der firmeneigenen Buslinien sowie der Blockheizkraftwerke, die hervorragende Umsetzung des Klimaschutzes in allen Bereichen des Unternehmens verdeutlichen.

Ausgezeichnet wurden laut dem Stuttgarter Ministerium „sechs baden-württembergische Unternehmen, die ihren Betrieb besonders ökologisch und klimaschonend ausgerichtet haben“.

Hauke Hannig
Pressesprecher
ebm-papst Unternehmensgruppe

Telefon: +49 7938 81-7105
Telefax: +49 7938 81-97105
Mobil: +49 171 36 24 067

Hauke.Hannig@de.ebmpapst.com

twitter.com/ebmpapst_news
facebook.com/ebmpapstFANS
youtube.com/ebmpapstDE

www.ebmpapst.com
www.greentech.info/ec-technologie

Autor: Roberto-Fabio Nobile,
Referent
Unternehmenskommunikation

Bildunterschriften (Foto: ebm-papst)

Bild 1: Steffen Klingler, Auditor der DGNB (2.v.r.), übergibt dem Projektteam um Markus Mettler, Technischer Betriebsleiter (3.v.r) und Thomas Wagner, Geschäftsführer Produktion (5.v.r.) das Platin-Zertifikat.

Bild 2/3: ebm-papst Versandzentrum in Hollenbach

Über ebm-papst

Die ebm-papst Gruppe ist der weltweit führende Hersteller von Ventilatoren und Motoren. Seit Gründung setzt das Technologieunternehmen kontinuierlich weltweite Marktstandards: von der digitalen Vernetzung elektronisch geregelter EC-Ventilatoren über die aerodynamische Verbesserung der Ventilatorflügel, bis hin zur ressourcenschonenden Materialauswahl.

Im Geschäftsjahr 2017/18 erzielte der Branchenprimus einen Umsatz von über 2 Mrd. €. ebm-papst beschäftigt über 15.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an 27 Produktionsstätten (u. a. in Deutschland, China und den USA) sowie 48 Vertriebsstandorten weltweit. Ventilatoren und Motoren des Weltmarktführers sind in vielen Branchen zu finden, wie zum Beispiel in den Bereichen Lüftungs-, Klima- und Kältetechnik, Haushaltsgeräte, Heiztechnik, Automotive und Antriebstechnik.

Über die DGNB

Die DGNB wurde 2007 von 16 Initiatoren unterschiedlicher Fachrichtungen der Bau- und Immobilienwirtschaft gegründet. Ziel der Non-Profit- und Non-Governmental-Organisation ist es, Nachhaltigkeit in der Bau- und Immobilienwirtschaft zu fördern und im Bewusstsein der breiten Öffentlichkeit zu verankern.

Heute zählt der Verein rund 1.200 Mitglieder in der ganzen Welt und ist Europas größtes Netzwerk für nachhaltiges Bauen. Mitglieder sind unter anderem: Architekten, Planer, Bauindustrie, Bauproduktehersteller, Investoren, Wissenschaftler und Kommunen. Erfolgreich umgesetzte Neubauten werden in den Kategorien Platin, Gold und Silber ausgezeichnet.

Hauke Hannig
Pressesprecher
ebm-papst Unternehmensgruppe

Telefon: +49 7938 81-7105
Telefax: +49 7938 81-97105
Mobil: +49 171 36 24 067

Hauke.Hannig@de.ebmpapst.com

twitter.com/ebmpapst_news
facebook.com/ebmpapstFANS
youtube.com/ebmpapstDE

www.ebmpapst.com
www.greentech.info/ec-technologie

Autor: Roberto-Fabio Nobile,
Referent
Unternehmenskommunikation